

**PENGARUH *ENTREPRENEUR CHARACTERISTICS*,
LINGKUNGAN BISNIS, DAN MODAL USAHA
TERHADAP PENGEMBANGAN USAHA
(Industri Genteng di Desa Ngembalrejo Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah**

Oleh:

Ayu Cahya Tika

NIM 1820310167

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com

website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara/i:

Nama : Ayu Cahya Tika
NIM : 1820310167
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh *Entrepreneur Characteristics*, Lingkungan Bisnis dan Modal Usaha Terhadap Pengembangan Usaha (Industri Percetakan Genteng di Desa Ngembalrejo Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 5 Januari 2022 sampai dengan 15 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 15 Agustus 2022
Dosen Pembimbing

Suparwi, S.Pd.I., M.M.
NID. 198809031033042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Ayu Cahya Tika

NIM : 1820310167

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Prodi : Manajemen Bisnis Syariah

Judul : **Pengaruh Entrepreneur Characteristics, Lingkungan Bisnis, dan Modal Usaha terhadap Pengembangan Usaha (Industri Genteng di Desa Ngembalrejo Kudus)**

Telah diujikan pada 26 Agustus 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amarah, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Penguji I	2 / 9 2022	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag.</u> NIP. 197901072005011006 Penguji II	2 / 9 2022	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E</u> NIP. 198405252019032018 sekertaris	5 / 9 2022	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NID. 198809031033042016 Dosen Pembimbing	2 / 9 2022	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	2 / 9 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran serta tanggungjawab, saya Ayu cahya Tika NIM 1820310167 menyatakan dengan ini sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun.
2. Tidak berisikan material yang pernah ditulis orang lain sebelumnya, kecuali informasi yang terdapat di dalam referensi yang menjadi rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 juli 2022

Yang Menyatakan



Ayu Cahya Tika

NIM: 1820310167

MOTTO

“Seseorang yang putus asa melihat kesulitan dalam setiap kesempatan, tetapi orang yang optimis melihat peluang dalam setiap kesulitan.”

“Bila kau cemas dan gelisah akan sesuatu, masuklah ke dalamnya sebab ketakutan menghadapinya lebih mengganggu daripada sesuatu yang kau takuti sendiri”
(Ali bin Abi Thalib)¹



¹ Syaikh Fadlulla'h al-Ha'iri, *Kata- Kata Mutiara 'Ali bin Abi Thalib*, (Bandung: Pustaka Hidayah, 2009), 78.

PERSEMBAHAN

Puja dan Puji Syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Pengaruh Entrepreneur Characteristics, Lingkungan Bisnis, dan Modal Usaha Terhadap Pengembangan Usaha (Industri Genteng di Desa Ngembalrejo Kudus)”. Dengan rasa syukur dan segala kerendahan hati, peneliti mempersembahkan karya tulis ini kepada:

1. Kedua orang tua saya, yang telah memberikan kasih sayang, pendidikan, dukungan, motivasi, biaya, serta doa yang selalu tulus dan sabar yang mungkin tidak dapat saya balas segala kebbaikannya selama hidup saya. Itu semua menjadikan saya lebih semangat untuk terus melangkah sejauh ini.
2. Kepada kakak saya serta seluruh keluarga besar saya yang selalu mendukung dan menyemangati saya untuk menyelesaikan studi strata satu ini.
3. Kepada Bapak Suparwi, S.pd.l., MM., selaku dosen pembimbing yang senantiasa menerima saya sebagai mahasiswi bimbingannya, terimakasih banyak atas segala masukan, perjuangan, motivasi, dorongan semangat, didikan, dan fasilitas yang diberikan kepada peneliti, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini
4. Kepada seluruh dosen IAIN Kudus beserta Staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat serta pengalaman akademik maupun non-akademik kepada saya.
5. Kepada sahabat-sahabat saya Aditya Zulianty, Fitri Wulansari, Munjessica Sugiarto Putri, Lhaukhatul Jannah, yang selalu menyemangati, memberi masukan, serta Akhidatun Nissa yang selalu menemani saya dalam melakukan penelitian, terimakasih banyak saya haturkan kepada sahabat-sahabat saya ini.
6. Mas Agung Cahyo Prasetyo yang telah memberi dukungan, support mental, menemani saya dalam suka maupun duka selama penyusunan skripsi ini.
7. Teman-teman seperjuangan Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Kelas E Angkatan 2018 terimakasih atas kenangan, persahabatan, pembelajaran, suka duka selama masa perkuliahan, semoga kita semua dapat mencapai apa yang telah menjadi cita-cita masing-masing yang diharapkan, semoga pertemanan ini dapat terjalin dengan baik selamanya.

8. Terimakasih kepada semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.
9. Kepada para pembaca yang budiman, semoga dengan membaca skripsi ini dapat memberi manfaat pengetahuan, pemahaman, serta referensi untuk karya tulis kalian di masa yang akan datang.



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah rabbil 'alamin, Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat serta nikmatnya kepada hambanya, terutama nikmat untuk penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan untuk junjungan Nabi Agung Baginda Nabi Muhammad SAW *sebagai rahmatan lil'alamin*, yang semoga kita mendapat *syafa'at di yaumul qiyamah*.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh *Entrepreneur Characteristics*, Lingkungan Bisnis, dan Modal Usaha Terhadap Pengembangan Usaha Industri Genteng di Desa Ngembalrejo Kudus” ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah pada Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, baik dalam hal ide, saran, kritik, maupun bantuan-bantuan yang lain. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih untuk berbagai pihak sebagai wujud penghargaan atau turut sertanya dalam penyusunan skripsi ini. Adapun pihak-pihak tersebut antara lain:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA. selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Suparwi, S. Pd.I., M.M., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia untuk dapat meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan, arahan dan masukan yang membangun dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta segenap karyawan di perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan, sehingga dapat menunjang dalam penyusunan skripsi ini.
6. Segenap Dosen/Staff pengajar di Institut Agama Islam Negeri Kudus yang dengan sepenuh hati memberi berbagai macam ilmu dan pengetahuan selama masa perkuliahan sampai penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu yang memberikan dukungan baik moril maupun materil, sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi ini.

8. Teman-teman angkatan 2018 terutama untuk teman-teman kelas MBS E 2018 atas semua support dan dukungan, beserta kritik dan sarannya yang membangun penulis. Terima kasih atas segala kenangan dan bagi pihak-pihak yang tidak bisa sebutkan satu persatu.

Peneliti berharap skripsi ini dapat dikembangkan lagi sebagai bahan dasar peneliti lain sebagai referensi penelitian selanjutnya. Peneliti juga menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, akan tetapi penulis berharap skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis dan berbagai pihak pada umumnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk masukan, kritik dan saran yang dapat membangun dan bisa untuk dijadikan bahan pertimbangan dalam penulisan selanjutnya. Terimakasih
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 20 Juli 2022



Ayu Cahya Tika
NIM: 1820310167